

El Sr. Andras dijo que cualquier ciudadano canadiense o residente legal en Canadá podía reclamar a sus parientes en la República Popular China, del mismo modo que se hace con parientes en otras partes del mundo.

Grupo étnico bien establecido

El grupo chino fue uno de los primeros en establecerse en Canadá, ascendiendo a más de 50.000 personas. Ciertos estudios muestran que los primeros chinos llegaron a Canadá hace más de 115 años para trabajar con mineros y se establecieron en el oeste. Otros muchos vinieron bajo contrato para trabajar en el tramo occidental del ferrocarril de la Canadian Pacific, contribuyendo así al desarrollo de esta parte de Canadá. Al terminar el proyecto, la mayoría de estos trabajadores chinos se quedó en la Colombia Británica, mientras otros se establecieron en las provincias llaneras y el este de Canadá.

La inmigración china disminuyó a principios del siglo, pero se estimuló en 1962 y 1967 debido a los cambios en la política inmigratoria de Canadá. Más de la mitad de los inmigrantes chinos fueron admitidos durante los últimos diez años.

Canadá seguirá en Chipre, pero reducirá sus fuerzas

El Ministro de Asuntos Exteriores Mitchell Sharp anunció recientemente que el gobierno ha extendido la participación canadiense a la fuerza de las Naciones Unidas en Chipre por un período de seis meses. Sin embargo, es posible que se reduzca el contingente canadiense de las 580 que lo formaban en mayo de 1973 a unas 490 personas. Esto corresponde al 25% de reducción de las fuerzas armadas.

Estas reducciones forman parte de un plan desarrollado por el Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, en consulta con las autoridades chipriotas relacionadas con el futuro papel y responsabilidades de la Fuerza. Estos cambios supondrán la re-

estructuración de la Fuerza, poniendo énfasis en medidas de negociación y persuasión, al mismo tiempo que se disminuye el despliegue de tropas mediadoras de las Naciones Unidas. Los chipriotas, griegos y turcos podrían asumir mayores responsabilidades en el mantenimiento de la paz en la isla.

El Sr. Sharp reafirmó el apoyo canadiense a la fuerza de las Naciones Unidas, haciendo notar que la imposibilidad de evitar confrontaciones militares entre las fuerzas armadas de ambas partes demostraba claramente la necesidad de la presencia continuada de las Naciones Unidas, si se desea evitar la violencia.

La Fuerza está compuesta de personal de Australia, Austria, Gran Bretaña, Dinamarca, Finlandia, Suecia y Canadá. Canadá es el segundo contingente mayor.

Visitantes de Senegal

El Ministro de Planificación y Cooperación de Senegal, Ousmane Seck, visitó Canadá del 17 al 22 de diciembre, acompañado por una delegación compuesta del Embajador André Coulbary y funcionarios interesados en la cooperación entre Senegal y Canadá. El Ministro fue recibido por Mitchell Sharp, Ministro de Asuntos Exteriores, y los visitantes se entrevistaron también con Paul Gérin Lajoie, Presidente de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI), d'Iberville Fortier, Subsecretario Adjunto de Asuntos Exteriores, Claude Charland, Subsecretario de Industria y Comercio, y Vincent Chapin, Vicepresidente de la Corporación de Desarrollo a la Exportación. La delegación visitó las ciudades de Quebec y Montreal para celebrar reuniones con los representantes del gobierno de Quebec y la industria privada.

Tan pronto como sea posible se concluirá un acuerdo de garantía de inversiones. Se comenzaron también negociaciones sobre el acuerdo de cooperación económica y técnica. En el campo del comercio y la cultura, se reconoció la necesidad de intensificar los intercambios comerciales y culturales entre